

EL GRUPO DE TEATRO DE MAYORES REPRESENTA “LA CASA DE QUIRÓS” DE CARLOS ARNICHES

Vva. de la Cañada, 15 de dic.- El Grupo de Teatro de Mayores “Talía” se sube de nuevo a las tablas para interpretar, este miércoles, 17 de diciembre, “La Casa de Quirós” de Carlos Arniches. Sus componentes, 13 mayores de 65 años en adelante, pondrán en escena una de las obras más significativas del dramaturgo alicantino, que él mismo definió como una «farsa cómica». Narra la historia de Don Gil de Quirós, un noble aferrado a sus antepasados que se opone a la boda de su hija con el hijo de un tendero de telas, oposición que sólo es vencida gracias a una serie de engaños -supuesto suicidio, en él, y locura, en ella-, que provocan la risa constante en los espectadores.

El espectáculo, cuya entrada es gratuita, comienza a las 11:30 horas en el Centro Cultural La Despernada. Se enmarca dentro de la Fiesta de Navidad organizada por la Concejalía de Mayores y Mujer para la Tercera Edad, que continuará después con una comida en el restaurante Oma y una visita al Teatro Príncipe para asistir a la representación “La Decente”.

Entrega de Premios

Por otro lado, el pasado viernes, el alcalde, Luis Partida, hizo entrega de los premios del II Torneo de Mus Lorenzo Mancebo, acompañado por la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández. Las parejas ganadoras fueron las compuestas por Francisco Vela y Francisco Fernández, que consiguieron el primer premio; Miguel Villaescusa y Manolo Jardón, galardonados con el segundo premio, y M^a del Tránsito Luis Hernández y Paquita Cudero, con el tercero.